



## De la inauguración del servicio telefónico España-Cuba

Información gráfica de La Habana

Sala del nuevo edificio de la Cuban Telephone Company, donde se celebró la inauguración

El Presidente de la República de Cuba, general D. Gerardo Machado, hablando con el Rey de España. A su derecha, D. Rafael Martínez Ortiz, secretario de Estado de Cuba, y a su izquierda, D. José A. Fernández, vicepresidente de la Cuban Telephone Company





El Presidente de la República de Cuba rodeado de personalidades, en el vestíbulo del nuevo edificio de la Cuban Telephone Company, con ocasión de inaugurarse el servicio teletónico España-Cuba



El Presidente, general Machado, firmando en el álbum de visitantes de la Cuban Telephone Company